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推薦文―⑦ Mr. 近田伊織（2011年・経営学部卒，JFE商事株式会社）    

MBAに興味を持たれている皆様へ       2016年 10月 10日  

 近田伊織 

 ミニ MBA塾受講の推薦状 

 

神戸大学六甲クラブ・ミニ MBA塾では、経済学・経営学全般について学ぶ事が出来ます。

この事を可能にしているのは、講師の大住先生が川崎製鉄（現在は JFEスチール）からア

メリカのビジネススクールに会社派遣された事が大きな要因だと当方は考えています。ミ

ニ MBAのテキストは相当深くまで作り込まれており、経済学、マーケティング、経営戦

略、ファイナンス、会計、製品開発、生産管理等のビジネスでは欠かせない科目で構成さ

れています。講義は月 1回のメイン講義と補講で進み、1年間を通した 12回の講義で幅広

く経営学全般を学べる仕組みになっています。講義の質はとても高く、当方は 1年間を通

して一度も講義を休む事はありませんでした。最初に年間の授業料を支払う為、最後まで

粘り強く学ぶ姿勢が重要かと思います。そうは言ってもやるべき事は、講義の予習、講義

への参加、そして講義レポートの作成だけであり、働きながらでも充分に対応出来ます。

しかし、これら最低限の約束事も守れない人も多くいました。ミニ MBAの講義は自分の業

務に効果的な見返りがある内容ばかりですので、皆様にはこの一年間はミニ MBAでの勉学

に是非とも集中して頂きたいと思います。当方は大学時代に、ミクロ経済学と経営戦略を

学びました。その後 JFE商事に入社し、鉄鋼原料のトレーディングに 1.5年間、その後鉄

鋼原料の事業投資に 4年間携わっています。まさに会計学、ファイナンス、生産管理等の

ミニ MBAの講義内容が自分の業務に直結致しました。しかし、これは当方だけに当てはま

る訳ではなく、皆様が現在どうような業務に携われていようと、企業で働かれている限り

においては、ミニ MBAの講義は皆様にとって有益な内容だと思います。 

 第 4期は 20名以上のメンバーで構成され、年齢層は 20歳代〜50歳代と幅広く、またメ

ンバーの所属業界も製造業、金融、商社、ベンチャーと多岐にわたり、講義内外で議論が

活発に行われました。企業で働いていると、どうしても同じ企業の人と関わる事が多く、

狭い考え方になってしまいます。よって、このミニ MBAを通して、別の業界・企業・年代

の方々と切磋琢磨する事は、皆様にとって非常に良い経験になります。所属企業の守秘義

務上、案件の具体名までは話せませんが、当方は自分が経験した事例を可能な限り紹介し

てクラスに貢献しました。そうすると、他のメンバーも自分の会社の事例を紹介されて、

講義は非常に活発に進みました。講師である大住先生は川崎製鉄の財務部門でご活躍さ

れ、また海外駐在の経験も豊富にあります。従いまして、皆様に経営学を学ぶ強い意志が

あれば、先生やクラスメートから非常に多くの事を学ぶ事が出来る一年間になるでしょ

う。第 5期ミニ MBA塾に参加される皆様と会える時が楽しみです。 
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私の連絡先：kondaiori750@gmail.com（何か質問点が御座いましたら、連絡して下さい）        

私の履歴書 

2006年 大阪府立北野高等学校卒 

2011年 神戸大学経営学部卒 

2011年 JFE商事株式会社入社 

    原料部隊でトレーディングに 1.5年間、事業投資に 4年間従事しています。 

                                      以上 
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ミニ MBA塾 推薦のことば 

 まず、この推薦文を読まれている方には、ミニ MBA塾が開講される事は知ったものの、実

際に受講しようかどうしようか迷われている方もおられるのかと想像しますが、迷わず受

講されることをお薦めします。 

私がこのクラスを受講しようと思ったのは、その必要性と好奇心からでした。法学部を卒

業後会社に入って以来 30年超、ほぼ法務関係の仕事をして来た為、やはり知識と経験が偏

ってしまったのではないか、今後仕事をして行く上でもっと広い観点で物事を見られるよ

うになっておかないとサラリーマンとしても個人としても面白くないなあと考えていたと

ころ、ちょうど法務関係者の集いである六甲法友会のつながりでご案内をいただいたもの

に食いつき、基本的には若手の方が対象というところを、何とかお願いして学ばせていただ

きました。 

今 1年間を終え、この塾に参加させていただいて本当に良かったと感じています。日々の

仕事や家の事、趣味の時間などやる事が山積みの中、毎回の講義の準備をして、当日受講し、

その後レポートを書く作業は決して楽にできる事ではありませんが、回を重ねる毎に興味

は深まり、最終回が終了してしまった今となっては少し寂しい気持ちです。 

世の中には多々の情報が溢れており、MBA やビジネス関係の書籍もたくさんありますが、

それを自分で取捨選択して必要な勉強をして知識を身につけて行ける人、また実際に海外

留学して MBA を受講して来ることが出来る環境にある人は、この塾に参加する必要はあり

ません。でも、まずは身近なところで、1年間のコースに参加して MBAの知識に接してみた

い、自分で勉強する出発点にしたいという人には大変有意義なクラスです。 

もう 1点、食事をしてビールを飲みながら勉強できる会はなかなかありません。（事前に

酔いのない中でしっかり準備して来られることが前提ですが、）講義当日は多少のアルコー

ルも入れて気持ちに余裕を持たせた上、大住先生やクラスメートと楽しみながら自由な議

論を出来る事は大変有意義です。 

私自身、10 月で最終講義を終えてこれからが本当の勉強ではないかと感じています。い

ただいた資料や授業でのご紹介を指針として引き続き書籍に当たりつつ、より知識を深め

て実務で本当に使えるものにして行きたいと考えています。 

 こんな気持ちにさせてもらえるミニ MBA塾、是非お薦めします。1年間何とかやり切って、

自分を変えてみてください。（他に聞きたい事などありましたら、遠慮なくご連絡ください。） 

          飯田十三 (1985年 法学部卒) 
iidajuzo@yb3.so-net.ne.jp 
 
 
 

 

推薦文―⑧ Mr. 飯田十三（1985年・法学部卒，日揮株式会社 
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